



GranadaDigital

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente |

Viernes, 14 noviembre de 2008, 12:03



Universidad

Enrique Hita, elegido nuevo Defensor Universitario de Granada

jueves, 13/11/2008 15:03

Efe

Imprimir Enviar

Enrique Hita Villaverde, catedrático de Óptica, ha sido elegido nuevo Defensor de la Universidad de Granada con 195 votos a favor de los 201 emitidos (seis de ellos en blanco) en la sesión ordinaria del claustro universitario celebrado hoy.

Hita, que sustituye en el cargo a Purificación Fenoll, recientemente jubilada, era el único candidato, ha informado hoy la Universidad de Granada.

Natural de Huélagos (Granada), es licenciado y doctor por la Facultad de Ciencias de Granada (1947).

Catedrático de Óptica, es decano de la Facultad de Ciencias desde 2004, además de autor de más de 150 trabajos de investigación publicados en revistas científicas.

Hita fue también responsable de la implantación de los estudios de Óptica en la Universidad de Granada.

Secretario y coordinador de los estudios de Óptica y Física de la Facultad de Ciencias, ha participado en los últimos veinte años como claustral de su centro, de la universidad y del Consejo de Gobierno, así como de las comisiones de los mismos.

El nuevo Defensor Universitario es académico numerario de la Academia de Ciencias de Granada y fue presidente de la Sociedad Española de Óptica.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

Valore este artículo

★★★★★ / 1 votos | Vota

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo Electrónico:

Comentario:

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

¿Qué quieres buscar? Buscar

